



«La Oración eficaz del justo puede mucho»

(Santiago 5:16)

Motivos de gratitud

Damos gracias a Dios por su constante cuidado en medio de estos días difíciles que nos toca vivir. Así mismo, damos gracias a Dios por el fruto que está teniendo el trabajo que nuestra iglesia, que es Su iglesia, está realizando en este tiempo.

Motivos de oración de tipo personal

- Sigamos **orando por la salud** de las personas que de forma específica se ha mencionado en boletines anteriores y todavía no están bien: **Cornel**, padre de **Emi** y por Emi que sigue de baja; Manolo Reina, Anita Solís y su marido **Juan Ramón** que comienza con nueva quimio.
- Seguimos orando por la familia Wanderley, concretamente por **Ana María** y su madre; por su hijo **Pablo y su esposa Verana** (ellos residen en Suiza).
- Por los **hermanos mayores** de la iglesia que no están bien de salud, como Tita Mari.
- Por los **hermanos de nuestra iglesia que siguen sin trabajo**, o en una situación delicada a nivel económico.
- Seguimos **orando por Tere**, hermana de Paco Ortega que fue operada y sigue convaleciente.
- Por los hermanos que acaban de integrarse en la iglesia, y por los que **están preparándose para bautizarse**.

Motivos de oración de tipo general

- Por las **nuevas situaciones que en otoño está creando el COVID-19**, con las restricciones, que según los 4 niveles se están aplicando.
- Por las gestiones ONN y por los niños con los que se trabajará desde Operación Niño de la Navidad.
- Por los damnificados en **Grecia y Turquía** con motivo del fuerte terremoto y tsunami sufrido.
- Por la **nueva etapa iniciada** con los cultos presenciales de manera que progresivamente podamos adaptar todas las actividades según las necesidades existentes.
- Por el **Proyecto Misionero** que nuestra iglesia está asumiendo y en concreto por el trabajo en Almogía; pero sin perder de vista Casarabonela y Álora, que Dios parece estar abriendo puertas también en la zona.

Actividades semanales

- **Domingos a las 12:00 horas**, cultos presenciales y emitidos en directo.
- **Sábados a las 18:00 horas**, reunión de jóvenes presenciales y por video conferencia.
- **Miércoles a las 19:00 horas**, cultos de oración online.
- **Miércoles segundo de mes**: «**Cómo Creerán**» Tiempo de oración misionera en directo.
- **Miércoles 1º y 3º del mes**, reparto de alimentos y atención a necesitados.
- **Domingos a las 11:00 horas**, Clase presenciales de discipulado y nuevos creyentes.

Actividades Diarias:

- **Ministerio de «Lectura de la Biblia en un año».**



OFRENDAS EN UNICAJA: ES32 2103 0195 00 0031256366

Avenida Antonio Gaudí, 4 29004 Málaga (España) Telf. 952230400

Correo-e: iebllaluz@gmail.com Web: iebllaluzmalaga.es

Inscrita en el Ministerio de Justicia y en FEREDE con el Nº 016332 (Nº antiguo 3211-SE/A), con CIF R2900286B Adherida a la Unión Evangélica Bautista de España (UEBE)



**Nuestro testimonio brille
para glorificar a Dios**

(Mateo 5:16)

¡Ven con nosotros!

Iglesia evangélica bautista la luz

Pastor: Juan Manuel Quero Moreno

Correo-e: <juanmanuelquero@gmail.com>

Teléfono: +34 670779098

Boletín mensual nº 100 /01 noviembre 2020

Participa: boletinlaluzmalaga@gmail.com



Pulsa los iconos y entra en las redes sociales

«Dios sigue cuidándonos» (Salmo 114)

En la Biblia leemos sobre las maravillas que Dios hacía entre su pueblo, los que creían en Él. En este caso, se mencionan, aquellas que tenían que ver con el éxodo desde Egipto a la tierra prometida. Efectivamente, se hace referencia a tres milagros de protección y esperanza: 1º El mar rojo abierto para poder pasar; 2º en el desierto Dios saca agua de una peña, para saciar a su pueblo; 3º El río jordan abre sus aguas cuando el arca se introduce en él.

En realidad estas son muestras claras de como Dios actúa de forma especial, en momentos que creemos que ya nada es posible. Curiosamente, lo que menciona este salmo, se refiere a un momento en el que se sale de la esclavitud; a un tiempo en el proceso de maduración y aceptación de la voluntad de Dios, como fue el peregrinaje en el desierto; y a un momento el que Israel tomaría la tierra de Canaán. Salida, sustento y conquista.

Este es un proceso constante en la vida del ser humano, pero, cuando hablamos de un cristiano, tenemos la realidad de Dios en cada situación. Hay momentos en los que tenemos que abandonar un proyecto, o una situación que se nos ha vuelto adversa, u obsoleta, sin significado o sin vida. Fue necesario estar toda una vida en Egipto (como 430 años); pero, fue necesario salir de allí. Es muy difícil salir de situaciones que forman parte de nuestra vida, de nuestra cultura, de nuestras costumbres, y a veces de nuestras religiones; pero, muchas veces, Dios nos llama a un estadio diferente, para ser libres, de aquello en lo que nos hemos podido enredar, a pesar de ser querido y parte de nosotros. Podemos, encontrarnos imposibilitados, con un mar que se pone delante de nosotros, ante el que podemos sucumbir. Dios sigue abriendo los mares que nos limitan y que se nos presentan como murallas infranqueables. Pero, será necesario confiar en Él. El Evangelio nos enseña, de forma clara, que para Dios no hay nada imposible (Lucas 1:37). Si estás en esa situación, en la que Dios te está llamando, para liberarte de una situación que te tiene angustiado; recuerda, que Dios sigue abriendo ese mar, para que pases en seco.

Fragmento de la predicación del Pr. Juan Manuel Quero



TELÉFONOS DE CONSEJERÍA CRISTIANA Y PSICOLÓGICA (Úsalos)



Noticias v anuncios

Temas importantes tratados en la Convención 68 UEBE



Han sido muchos los temas tratados en esta convención telemática; además de las actividades de inspiración y de formación que se ofrecieron de forma abierta a todos, tanto a delegados como a visitantes. Entre las decisiones que se tomaron destacamos las siguientes: 1º) Despues de tres años trabajando y tratando el tema de cambio

de titularidad de nuestro piso pastoral, finalmente se pudo presentar en Convención, siendo aprobado para que se cambie a nombre de la iglesia. 2º) Se aprobó una revisión de los Principios Bautistas (básicamente actualización de lenguaje). 3º) Se admitieron nuevas iglesias en la UEBE, entre ellas, una que está en Andalucía, Iglesia Evangélica Bautista de Tomares (Sevilla), aunque fue una sorpresa, ya que, no teníamos conocimiento de nada, aún formando parte de la AIBAE. 4º) Se dieron de baja las iglesias de: Sada, Manresa y Vitoria. 5º) No se aprobó la candidatura de Stella Maris Merlo para Misiones Internacionales, quedando vacante esta responsabilidad. El Secretario General, preparó un informe muy positivo para «protestantedigital» que podemos ver aquí: <https://bit.ly/37NclC7>

Recogida de alimentos 13 de noviembre

El día 13 de este mes nos prepararemos para recoger 8.500 kilos de alimentos. Esta vez son muchos más, porque son también muchas más las familias que atendemos, y tienen verificadas en el Banco de Alimentos. Más trabajo y más oportunidad de servicio a nuestro Dios, para intentar ser instrumento en sus manos para llegar a tantas personas necesitadas, de alimentos, pero también de Dios. Recordamos que el primer y tercer miércoles del mes es cuando abrimos las puertas para atender a todos. Cualquier duda, como siempre, podéis hablar con Emi, diaconisa del Ministerio de Obra Social.

Asamblea Extraordinaria de Iglesia

El último domingo de este mes de noviembre, día 29, si Dios lo permite, tendremos una nueva asamblea de iglesia con los motivos principales de Elección de Diáconos para el 2021, y presentaciones de hermanos para bautismo. De forma más concreta, se presentarán los temas, una

vez haya tenido reunión del Consejo, para ajustar algunos temas y analizar algunas cuestiones importantes. Oremos para que Dios siga guiándonos en este tiempo, de manera que sepamos entender su voluntad y llevarla a cabo.

Ana Criado partió con el Señor



Nuestra hermana Ana, que mientras tuvo fuerzas y pudo caminar, estuvo congregándose en nuestra iglesia, ha partido con el Señor.

Fue en la noche del domingo día 25. Llevaba ya mucho tiempo encamada, y finalmente, dejó de respirar. Han sido muchos años los que hemos podido convivir con ella. Oramos por la familia, y desde aquí también expresamos todas las muestras de cariño de nuestra iglesia. "[...] estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro" (Juan 8:38-39).

Operación Niño de la Navidad ¿Te has llevado tu cajita?

Participa para preparar tu cajita con regalos de navidad para aquellos que no recibirán nada de otra forma. Si tienes cualquier duda habla con Damaris García. La fecha límite para preparar la cajita es el 22 de noviembre. (Ministerio de Obra Social).

«¿Cómo Creerán?» (Romanos 10:14)



En el contexto del Ministerio de Evangelización de la iglesia, seguimos teniendo reuniones de oración presentando temas concretos para la evangelización, e invitando a hermanos dedicados a ellos de otros lugares de España y del mundo. Tendremos tiempos de oración diferentes. En este caso la persona invitada será Jacob Bock y su «Caja Roja». Recordamos que en esta ocasión es el día 11 de noviembre a las 19:00 horas, y que será en directo por Zoom. Para acceder puedes entrar cliqueando aquí: <https://us02web.zoom.us/j/3816880016> También puedes acceder directamente por el canal de YOUTUBE de nuestra iglesia. En Zoom podrás participar si quieras y también estarás visible dando un testimonio con tu presencia, por lo que te animamos a ello. ¡Os esperamos a todos!



Cumpleaños mes de NOVIEMBRE: ¡Felicitaciones!

Muchas felicitaciones a todos nuestros hermanos que este mes cumplen años. Les dedicamos el siguiente texto: «Pon en manos del Señor todas tus obras, y tus proyectos se cumplirán» (Proverbios 16:3).



Pon en manos del Señor todas tus obras,
y tus proyectos se cumplirán.

Proverbios 16:3

iFeliz Cumpleaños!

01, Loli Castro; 03, Sylvia Ramiro; 04, Juan Gallego; 09, Daniela Rojas.